
                                  

ATA DA REUNIÂO ORDINÁRIA DA CIPA-OLIDO DE MARÇO DE 2014

Aos (28) vinte e oito dias do mês de março de 2014, às 11h00, em reunião ordinária, estiveram presentes 

na sala de reunião da SMC, no 8º andar, no Edifício Domingos Fernandes Alonso - Galeria Olido, membros 

da CIPA, convidados e interessados em Prevenção e Segurança, cuja lista de presença encontra-se anexa 

à presente Ata. Inicialmente foi procedida a leitura da Ata de fevereiro de 2014, que foi aprovada após as 

correções.  Pauta da reunião:1-As vistorias e o que você pode fazer pela prevenção. 2-Divisão de atividades 

dos membros da CIPA,.3-Como encaminhara as propostas e quem vai acompanhar. Quanto as vistorias foi 

abordado pelo Cipeiro Almir e Antonio Alves, da necessidade de elaboração do Mapa de Riscos Ambientais.  

Que  cada  secretaria  através  das  Divisões  Administrativas,  fiscalizem  o  cumprimento  dos  contratos 

referentes  a Portas Corta-Fogo,  Formação e Treinamento de Brigada de Incêndio,  Primeiros Socorros,  

Segurança, Manutenção de Elevadores, Funcionamento das Catracas. Os cipeiros foram informados de que 

saiu no DOM, a chamada para o Curso de Cipa, que as inscrições são feitas conforme estabelecido pela 

Secretaria de Planejamento. O Cipeiro Henrique falou que algumas portas corta fogo, estão com as  molas 

danificadas,  pois,  foram  encontrados  calços  para  manter  a  porta  aberta. Que  na  edificação  temos  o 

Bombeiro,  os  Setores  de  Manutenção,  os  Responsáveis  Pelos  Contratos  e  o  Vigilante  Ronda e,  que 

ninguém consegue coibir  a introdução desses calços.  A sugestão é que seja feita uma reunião com a 

participação dos diversos setores para encontrar um solução para esse problema. Foi sugerido  que as 

secretarias  indiquem num prazo  de  15(quinze)  dias  um membro  por  andar  para  ser  responsável  pela 

Brigada.  O  Cipeiro  Cal,  fala  que  os  elevadores  estão  com  problemas  técnicos  graves,  pois,  muitos 

funcionários  estão  ficando  presos. Também  que  no  teto  do  elevador  faltam  placas.  Com  relação  as 

catracas,  fala que a dificuldade em se ter a leitura  dos dados dos funcionários é muito lenta.  Que as 

secretarias precisam fazer um novo cadastramento de senha. Que num caso de emergência não teremos 

como abandonar  a  edificação  com as  catracas  travando constantemente.  Que  é  preciso  introduzir  um 

sistema misto  com leitura  das digitais  e crachá.  Nada mais havendo a ser  tratado, o Presidente Almir 

Prudenciano Machado,  deu por encerrada a reunião às 12h00. A cópia desta ata será encaminhada para 

os  Chefes  de  Gabinetes  das  Secretarias  e  da  Controladoria  Geral,  unidades pertencentes  ao  edifício 

Domingos Fernandes Alonso - Galeria Olido, para ciência da mesma e para que, sejam repassadas para os 

demais setores. Eu Henrique Dias, redigi a presente ata.


